



保護者・地域の皆様へ (校報)

徳田っ子

平成28年 7月11日 (月)

第7号

矢巾町立徳田小学校

1学期まとめの時期です

1学期まとめの時期です。学習面のまとめはもちろんのこと、生活面でも課題のあるところは改善に向けた取り組みを充実させながら今学期をしめくりたいと思っています。

保護者の皆様には、6月27日(月)29日(水)に行われた地区懇談会で大変お世話になりました。各地区での情報交換・協議において話題となったことは、日頃の学校経営を振り返るうえで参考になることばかりで大変有意義なものとなりました。特に、子どもたちの下校時の様子や家庭学習への取り組み、テレビ・ゲームなどのメディアとの関わりに課題があることを具体的に確認することができ、今後の学校・家庭・地域での子どもたちとの関わり・指導のあり方について貴重な示唆をいただいたと思っています。

本校では、6月3日(金)から7月1日(金)までを「いじめ防止重点取組期間」として、アンケートや相談活動等に取り組み、貴重な情報をもとにして子どもたちへの指導・支援を行ってきております。全校・学級・タテ割班・地区など様々な人間関係の中で多様な活動をしている子どもたちです。思うようにならないことや嫌な思い・悲しい思いをすることもあることでしょうか。世の中には我慢しなければならないこともあります。我慢できないこと、我慢すべきではないこともあります。すべての子どもたちが健やかに成長していくために障害となることを、私たち大人が見定めて、「ならぬことはならぬ」ことだと適切なアドバイスや指導をしていきたいものと考えております。「いじめ」については、重点取組期間だけではなく、いつでも、子どもたちの様子を注意深く見守り、また、子どもたちの声や思いに寄り添い、健全な人間関係の中

でたくましく成長できるように導いていきたいものと思います。皆様には、ひきつづきご指導ご協力をよろしくお願い申し上げます。お気づきの点について、何なりとお知らせいただきたいと思っています。

本校児童会執行部は、6月を「あったかフェスタ・やさしい言葉月間」として言葉づかいに着目した取り組みをしてくれました。その一環としてポスターコンクールを実施し、先日、児童会長・副会長・校長の3人で審査会を行いました。最優秀賞(児童会長賞)、優秀賞(児童会副会長賞)、校長特別賞という賞を選びましたが、応募した全員に努力賞をあげたいです。時間のないところでの取り組みでしたし学年発達段階によってもポスター制作自体が難しい中で、たくさんの児童が取り組んでくれたことをうれしく思っています。



【6年 遠山和花菜さんのポスター作品】

応募してくれた全作品を昇降口に展示中です。受賞作品に校長がコメントをつけました。保護者の皆様には、期末面談等でおいでの際にご覧いただければと思います。どうぞ、よろしくお願い申し上げます

ドッジボール交流会、今年も西徳田1区チームが健闘



7月2日(土)に町総合体育館で行われた矢巾町ドッジボール交流会では、3連覇をかけて西徳田1区チームが頑張りました。試合結果は残念ながら第3位でしたが、決勝トーナメントに進み最後まで声をかけあいながら全力を尽くす徳田っ子魂を発揮していて感動連続でした。これまでご指導いただいた保護者の皆様に感謝いたします。3連覇ならずでしたが、悔し涙をふきながらも、真っ先にモップを持って後片付け・清掃活動に取り組んでいた徳田っ子たちに心の底から大拍手をおくりたいと思います。

